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Questions RH :  

 
1/ Remplacement de 2 Représentants de Proximité et 1 Représentant de Proximité Référent :  

 
 M. Bruno PIQUEPAILLE est nommé Représentant de Proximité du secteur Nord-Ouest. 

 

 M. Thierry OLIVER (UNSa) est nommé Représentant de Proximité du secteur Sud-Ouest. 

          Les élus UNSa se félicitent cette nomination. 

 

 M. Eddy SEBDA devient Représentant de Proximité Référent. 

 

 

2/ Point de suivi suite au diagnostic RPS de Maintenance et Sécurité Saran : 

 

La Direction fait une présentation des actions menées avec l’équipe pour améliorer la vie de groupe. 

 

 

3/ Point suite au départ en retraite de l’infirmière sur le site de Saran : 

 

Pour rappel, l’infirmière n’est pas remplacée sur le site. Covéa s’appuie sur le fait qu’en dessous de 500 

salariés sur site, la présence médicale n’est pas obligatoire.  

 

A ce jour, le site dénombre 404 salariés en CDI/CDD et 64 prestataires, selon les chiffres de la Direction : 

 

- 9,5 ETP en CDD 

- 394,7 ETP en CDI. 

 

Le suivi sera assuré par la Médecine du Travail locale (Dr LIASSINE, avec une infirmière en assistanat).  

 

Le service Pilotage Médical de Covéa prend en charge le secteur administratif (convocations, …). 

 

Un débat porte sur le fait que Saran est un site de l’établissement GMF.  

 

Quelle base d’effectif doit être considérée ? 

 

 Les élus UNSa et l’ensemble des organisations syndicales informent la Direction de la  

saisie de la Direction Départementale du Travail du Loiret pour statuer sur le 

remplacement de l’infirmière du travail.  

 

 

4/ Point sur le Service Sinistres Internationaux de la Direction Indemnisation : 

 

Une intervention de l’IAPR est programmée sur le service. 

 

Brèves  

C.S.E.E. Ordinaire LEVALLOIS 

       des 17 & 18 janvier 2022 
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5/ Combien de postes sont en cours de recrutement au sein de la DDEV et au sein de la DI ?  

 

Direction Indemnisation : 

 

- 58 postes en cours de recrutement dont 45 CDI et 12 CDD 

- 4 CDI au Service Technique Indemnisation et 41 CDI en Relation Client 

- 2 postes de manager de proximité et 2 postes d’expertise en Relation Client 

 

Direction Vie : 

 

- Pas de retour de cette Direction 

 

Direction du Développement : 

 

- 84 postes en cours de recrutement dont 67 CDI et 17 CDD 

- 14 CDI sur le CCC de Strasbourg 

- 12 CDI sur le CCC de Nancy 

- 20 postes de managers de proximité 

  

 

6/ Quel est le nombre d’heures de récupération totalisées selon les compteurs de variation et  

     quel est le nombre de salariés concernés pour le réseau ? Combien d’heures ont déjà été  

     récupérées et combien d’heures seront monétisées ?  

 

1 028 collaborateurs concernés dans le réseau, 739 sont encore en anomalie dont 372 en débit et le reste 

en crédit. 

 

 

7/ Heures supplémentaires et complémentaires : Bilan des heures effectuées en 2021 ?  

     Préciser si ces heures ont été payées ou récupérées ?  

 

La campagne de récupération est prévue en février 2022 et non dès janvier suite à une erreur de 

communication. 

 

 

8/ Point sur les contrats de mission pour l’année 2021 en précisant les contours. Quelles  

     seront les orientations pour 2022 ?  

 

Contrats de détachement (autre poste dans une autre société): 32 

Contrats de mission (autre poste dans la société): 109 

 

Selon les Accords GPEC, des remplacements sont actés pour les salariés en détachement ou mission. 

 

 

9/ Nombre de salariés à temps partiel par Direction au 31 décembre 2021 ?  

 

Direction du Développement :  

- 303 temps partiels : 201 à la demande du salarié, 52 congés parentaux et 50 autres*  

 

Direction Indemnisation : 

- 57 temps partiels : 25 à la demande du salarié, 23 congés parentaux et 9 autres* 

 
*autres : invalidités, mi-temps thérapeutiques,… 

 

 

10/ DMCP : Consultation sur le Projet de recours au travail dominical les 23 janvier et 20  

       février 2022 : 

 

23 janvier : 5 salariés de la DMCP sur l’outil de travail DDEV 

20 février : 5 salariés de la DMCP sur la mise à jour des tarifs GMF dans l’outil 

 

16 « abstentions » et 13 voix « contre » 



 
3 

Questions Direction Indemnisation : 

  
11/ Retour Direction suite au vote (info-consultation CSEE 12-2021) portant sur le  

       déménagement du Centre De Gestion de Cergy : 

 

Les plans du nouveau site seront soumis prochainement au CSEE. Les collaborateurs qui en ont fait la 

demande ont tous été reçus par la DRH. La désignation du référent Pilote NET va être effectuée. Les 

recrutements de l’équipe GRC2 sont en cours. 

 

Un entretien entre RH, Mission Handicap et le salarié RQTH a été réalisé. 

 

 

12/ Retour Direction suite au vote (info-consultation CSEE 12-2021) portant sur le Projet  

       d’évolution d’organisation du temps de travail pour le Service Technique Indemnisation : 

 

Selon la Direction, les permanences sont organisées le plus en amont possible pour intégrer au mieux les 

demandes des salariés. Les conseillers peuvent échanger librement entre eux leurs permanences  sous 

réserve des nécessités du service, en télétravail comme sur site. L’éligibilité à la P3CO pour les services 

en Relation Clientèle est à l’étude. La pose de JATT sera bien possible, y compris pendant la période 

estivale. 

 

 

13/ Point sur le volume d’Heures Supplémentaires réalisées sur l’exercice 2021 par les  

       collaborateurs des Centres de Gestion en distinguant les HS « obligatoires » et celles  

       réalisées sur la base du volontariat. Combien de salariés ont demandé à faire des heures  

       supplémentaires dans les CG ?  

 

La Direction donnera réponse à cette question lors du prochain CSE. La comptabilisation n’est pas 

totalement établie en accord avec la RH. 

 

 

14/ Nombre d’incidents informatiques et/ou techniques recensés sur l’exercice 2021 : 

 

La tendance est à la baisse pour la volumétrie des incidents informatiques en novembre 2021. Certains 

incidents sont toutefois significatifs (incidents téléphoniques, GED) et surviennent généralement au 

moment des livraisons (comme les 27 et 28 novembre où quasi tous ont été résolus dans la semaine qui a 

suivi). 
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15/ Nombre de collaborateurs ayant pu évoluer dans la classification ACAA sur l’exercice  

       2021 : 

 
 

Les élus soulignent le faible nombre d’évolutions ainsi que le faible nombre de salariés Agiles en GRC au 

vu des salariés déclassés avec Pégase. Il serait souhaitable qu’un rappel soit fait pour que la question de 

l’ACAA soit réexaminée en entretien individuel. L’absence d’enveloppe budgétaire spécifique freine ce 

dispositif selon les élus. 

 

Rappel : au terme de l’accord Groupe Reconnaissance Professionnelle, le réexamen du positionnement  

             ACAA peut être demandé en l’absence d’évolution sur 4 années dans le même poste.  

 

 

16/ Point sur le volume des heures SST planifiées et non réalisées sur l’exercice 2021 suite aux  

       mesures de fermetures exceptionnelles SST : 

 

La Direction Indemnisation a procédé à 26 fermetures de journées SST en 2021, soit environ 13.000 

heures au total. A ce jour, aucune journée de fermeture n’est programmée pour 2022. 

 

L’augmentation des Ressources Humaines (création de postes) apporte des résultats sur l’activité de la 

Direction Indemnisation.  

 

 

17/ Point sur l’évolution des ETP sur l’exercice 2021 dans les Centres de Gestion en  

       distinguant groupes AUTO (GDS et GRC) et groupes IRD (GDS et GRC) : 

 

CDRC (GDS) : 118 CDI en Auto, 99 CDI en IRD et 20 CDI en DROM 

CRC (GRC) : 216 CDI Auto, 225 CDI en IRD et 1 CDI en DROM 

Pour un total de 679 en Service Indemnisation hors management.  

 

 

18/ Nombre de déclarations sinistres enregistrées sur l’exercice 2021 et son évolution par  

       rapport à l’exercice précédent 2020. Et nombre de déclarations sinistres clôturées sur  

       l’exercice 2021 : 

 

Ouverture de sinistres « Auto » : +17% de Déclaration Sinistres entre 2020 et 2021 (attention, 2020 est 

une année à faible sinistralité. 

 

Clôture de sinistres « Auto » : 472 116 dossiers en 2020 contre 497 621 en 2021, soit +5,2%. 

Ouverture de sinistres IRD : 328 612 ouvertures 2020, 355 533 en 2021, soit +5% 

Clôture de sinistres IRD : 284 853 en 2020 contre 300 689 en 2021, soit +5,3%. 

 

 

19/ Nombre de « réclamations » émises par le sociétariat liées à la gestion des sinistres :  

 

La Direction Indemnisation a enregistré 3 934 réclamations en 2021.La tendance est d’environ 60% en 

IRD contre 40% en Auto. 

 

 

20/ Nombre de « gestes commerciaux » réalisés dans le cadre de la gestion sinistres en 2021  

       ainsi que le montant total que cela représente : 

 

En Auto, environ 15 000 gestes commerciaux, soit environ 3,5M€. 

En IRD, environ 15 000 gestes commerciaux pour environ 5,6M€. 
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21/ Nombre de ruptures de périodes d’essai au cours des 3 1ers mois après l’embauche en CG :  

 

La réponse est reportée au CSE de mars 2022. 

 

 

22/ Activité téléphonique dans les CG :  

 

       Nous communiquer, sous forme de tableau, les chiffres des activités DST et SST (appels   

       présentés et appels répondus) en distinguant groupes AUTO et groupes IRD pour les CG,  

       mois par mois, pour l'année 2021.  

       Concernant les appels présentés en DST, merci de prendre en compte, aussi bien les appels  

       « affectés » que les appels « abandontionnistes ».  

 

 
 

 

Questions Direction du Développement :  

 
23/ Au 20 décembre, cela fait 3 semaines que nous avons eu la dernière livraison informatique  

       plan de travail 2.0 et nous sommes toujours confrontés à des bugs. Que comptez-vous  

       mettre en place pour rétablir un fonctionnement « normal » ?  

 

Des correctifs ont été livrés sur les 3 dernières semaines apportant une stabilisation. Un suivi permanent 

est en cours pour réagir rapidement en cas de nouvelles anomalies. 

 

 

24/ Suivi du critère Adhésions : est-il prévu un pilotage permettant aux équipes de suivre ce  

       critère autrement que par la retombée des chiffres bruts en début de mois sans autres  

       explications et sans pouvoir connaitre la part Agences et CCC ?  

 

Il n’y a pas de changement prévu pour le mode de calcul et le retour des résultats. 

 

 

25/ Retour sur la question posée en CSEE de décembre 2021 portant sur la déclaration CNIL  

       des enregistrements réalisés dans le cadre des écoutes pédagogiques ?  

 

La déclaration CNIL n’est pas nécessaire dans le cadre des écoutes téléphoniques. 

 

 

26/ Bilan sur les fermetures de GMF Conseils en 2021 :  

       Remettre la liste exhaustive et préciser les motifs de ces fermetures ?  

       Remettre la liste des GMF Conseils qui ont changé d'horaires depuis le 1er janvier 2021  

       avec la fiche horaire ?  

 

 Une analyse est faite avec les Directeurs Régionaux pour étudier la nécessité d’une fermeture 

d’agence ou d’antenne, de procéder à un regroupement d’agences, en fonction des flux et du 

contexte environnemental. La Direction réaffirme que le maillage actuel est satisfaisant et souhaite 

le préserver. 

Les agences/antennes fermées en 2021 : 

o Provins, Rungis, Arpajon et Toulon. 

 

 Les modifications d’horaires ont lieu essentiellement lors d’un déménagement ou en début 

d’année.  

Le besoin se fait en fonction d’une étude environnementale (sociétaires, concurrence, ...). 
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Les agences impactées en 2021 :  

o Brive, Colmar, Chalon, Haguenau, Strasbourg Koenigshoffen, Aix-les-Bains, Aubenas, 

Hyères, Amiens, Mantes-La-Jolie, Vernon, Mérignac et Agen. 

 

 Le sujet de la fermeture des agences le samedi, notamment à Paris, est à nouveau débattu.  

 

Ces fermetures entrainent une perte de rémunération non négligeable pour les salariés.  

 

La Direction explique que cela concerne 3 agences parisiennes qui se trouvent sur le parcours 

habituel des manifestations et soutient qu’il s’agit de veiller à la sécurité des salariés en priorité.  

 

En cette année d’élections présidentielles, la reprise de manifestations est à craindre et les 3 

agences sur le parcours restent fermées.  

 

Toutefois, la Direction souligne que cette position n’est pas définitive et pourra être revue lors du 

changement de contexte.  

 

Quant à la majoration du samedi, la Direction dit respecter les accords, la majoration n’est due que 

si le samedi est bien travaillé. 

 

 

Informations chiffrées : 

 
27/ Chiffres des baromètres à chaud :  

-  En distinguant les CG IRD et les CG Auto  

-  En distinguant l’item joignabilité des autres items  
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28/ Le document mensuel intitulé « Présentation technique IARD » de la Direction IARD  

       incluant les taux de couverture cumulés jusqu’au plus récent possible : 
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29/ Taux d'équipement moyen des sociétaires en contrat : 2,55 contrats par sociétaire. 

 

 

30/ Etat des stocks de dossiers/pochettes/reliquat/écrans dans chaque CG (reliquat actualisé  

       depuis l’arrivée de la dématérialisation : courriers dématérialisés, mails, messagerie  

       sécurisée) plan de travail de chaque centre de gestion – PDTAGD flux entrants et sortants  

       et reste à faire :  
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31/ Résultat du partenariat UNEO / GMF : chiffres d’affaires et nombre de contrats pour l’un et  

       l’autre : 

  

UNEO : un chiffre d’affaire de 1.619.768€ pour 12542 affaires nouvelles. 

MGP : un chiffre d’affaire de 18589€ pour 1524 affaires nouvelles. 

 

 
Questions diverses : 
 

- Les badges VERISURE des agences vont devenir nominatifs pour faciliter les remplacements. 

 

 

Votre nouveau site Internet du CSEE : 

 

- La mise en production date du 4 janvier.  

 

- Les retraités se sont vus attribuer un matricule spécifique permettant leur identification.  

 

- Déjà 2 800 personnes se sont connectées, avec plus de 10.000 connexions à ce jour.  

 

- L’historique (points de scoring) a pu être chargé sur les 3 dernières années.  

 

- Avec la chaine Vimeo, vous pourrez consulter de petites vidéos courtes d’aide à l’outil.  

 

- Sur les Vacances Familles Hiver, 121 dossiers acceptés et 36 refus (les conditions d’attribution ont 

été vérifiées). Les disponibilités restantes sont visibles en un coup d’œil sur votre site.  

 

- Sur la page d’accueil du site du CSEE, vous trouverez les modalités de connexion via l’application 

CyberCE. 

 

 

 

     
 

 

 

 

 

 


